

BON COUP DU MOIS

DÉCIDATION

Les 29 et 30 janvier, des ateliers de bonification de projet ont eu lieu à l'Institution Kiuna, ce qui a donné lieu à un total de 9 magnifiques projets déposés par des jeunes des Premières Nations.

Félicitations pour l'accompagnement personnalisé de l'équipe de DÉCIDATION et de l'Institution Kiuna.

Rappelons que DÉCIDATION permet aux jeunes d'élaborer un projet complet, par et pour eux ou pour leur communauté.



DEVIENS : POUR, PAR ET AVEC LES JEUNES

La parole fût donné aux jeunes lors de la participation de l'équipe de DEVIENS à la Journée carrière de Manawan à l'école Otapi. L'équipe a rencontré des jeunes de tous âges, leurs enseignants et des professionnels engagés dans l'éducation.

Nos ateliers DEVIENS ont été expliqués et offerts sous forme de trousse remise aux enseignants et à la conseillère en orientation. Les différents projets de DEVIENS furent également présentés à la radio communautaire de Manawan, Kitotakan.

Le plus important pour l'équipe demeurant toutefois de recueillir les idées des jeunes pour de futurs stages DEVIENS. Résultat : Le sport est un sujet qui passionne les jeunes et qui présente de nombreuses opportunités de carrière.

L'équipe de DEVIENS travaillera fort dans les prochains mois pour façonner des stages à l'image des intérêts des jeunes.

SAVIEZ-VOUS QUE...

Chaque sac de tisane vendue à l'Hôtel-Musée Premières Nations contribue directement à notre cause ? Chaque variété a été soigneusement nommée d'après le nom de la saison qu'elle représente en langue wendat :

- "ohcha' hiver" (sapin baumier, sauge, genévrier, pétales de soucis)
- "yänenda'yeh automne" (agastache, hysope, bouleau, pétales de calendula, sumac)
- "yayennha' été" (thé vert au bleuet, bleuets, aubépine, centaurée bleuet)
- "yayenra' printemps" (thé du Labrador, feuille de menthe poivrée, ortie, canneberge, pétales de soucis)

Chaque gorgée est donc non seulement une expérience en soi, mais aussi un geste de générosité envers notre mission.